

岩国基地へのF35B配備、米兵の住居侵入に抗議

大平さん、広島・山口両県委員会が防衛局や山口県へ

米軍岩国基地へのF35Bの追加配備、広島市上空への低空飛行、米海兵隊員の



広島市の民家への住居侵入問題で、大平喜信前衆議院議員と広島県委員会は10月8日、中四国防衛局に抗議の申し入れをしました。(写真右)。



また、山口県委員会は10月2日、F35Bの追加配備問題で山口県に申し入れを行いました。(写真左)

鳥取、米子、出雲、松江で熱気あふれる演説会

大平議席奪還・野党連合政権へ



10月10日、山陰2県の4カ所で日本共産党街頭演説が開催されました。鳥取・米子では山下よしき副委員長と大平喜信前衆議院議員が演説。鳥取では岡田正和衆院鳥取1区予定候補も訴えました(写真左)。

松江・出雲では藤野保史衆議院議員、住居聡美比例予定候補が演説。出雲ではおこせ慎一衆院島根2区予定候補も訴えました(写真右)。どの会場でも「大平議席奪還、野党連合政権へ」の

熱気が溢れる演説会となりました。

ジェンダー平等社会へ フラワーデモで大平さん発言

10月11日岡山駅前でフラワーデモが開催され、60人の人々が参加しました。それぞれの方が思いを込めて訴えるなか、大平さんも「ジェンダー平等後進国日本からの脱却を」と発言しました。

